



## La Usal escoge la ciudad portuguesa de Guarda para comenzar hoy sus cursos de verano

### REDACCIÓN / WORD

**SALAMANCA.** La programación de los XIV Cursos de Verano de la Universidad de Salamanca, organizada por el Vicerrectorado de Docencia, a través del Centro de Formación Permanente, se inaugura hoy con el curso 'Espacios de frontera, territorios de esperanza: viejos problemas, nuevas soluciones', cuyas sesiones docentes se prolongarán hasta el sábado en la ciudad portuguesa de Guarda.

La sesión de apertura de hoy estará presidida por el vicerrector de Ordenación Académica y Profesorado, Mariano Esteban. Entre las actividades programadas destaca el homenaje que se tributa, a partir de las 16:30 horas, al excatedrático de Geografía de la Usal, Valentín Cabero, (recientemente jubilado) por el trabajo desarrollado durante los últimos años en el Centro de Estudios Ibéricos.

La Universidad prevé matricular en esta nueva edición unos 2.000 estudiantes en los 72 cursos previstos, que se desarrollarán hasta el 29 de julio y de los que 31 serán 'on line'.